



 Aussteller* | Exhibitor*

 Freifläche | Outdoor area

 Messehalle | Exhibition hall

 Stand-Nr. | Stand number

*zugleich Rechnungsadressat, soweit unten nicht abweichend angegeben | *also recipient of invoice, unless noted otherwise below

Dieses Formblatt ist zu senden an | This form should be returned to:

Messe/Veranstaltung | Trade fair/event:

FAIRNET GmbH
 Messe-Allee 1
 04356 Leipzig

Tel.: +49 341 678-8470
 Fax: +49 341 678-8472
 office@fairnet.de

FACH DENTAL
 LEIPZIG 2020

id infotage
 dental

Liefertermin (letzter Aufbau-tag, bitte Uhrzeit eintragen):
Enter date and time of delivery:

1. Hinweis | Note

Equipment und alle Arten von Konzeptionierung auf Anfrage. Technischer Service an Geräten und Anlagen wird während einer Veranstaltung vom Vermieter kostenlos gewährleistet. Bandmaterial wird gesondert in Rechnung gestellt. Mit der Geräteanmietung entsteht beim Nutzer kein Eigentum an der gemieteten Technik. Die Preise verstehen sich inklusive Auf- und Abbau, Transport und Installations-service.

Equipment and all types of design work are available on request. Technical servicing of equipment and systems during an event will be carried out by the lessor free of charge. Video/audio tapes will be invoiced separately. The hire of equipment does not entitle the user to the ownership of this equipment. Prices include set-up, dismantling, transport and installation.

2. Hinweis zur Versicherung | Note on insurance

Die genannten Geräte sind nicht gegen Diebstahl und Beschädigung versichert. (Dies sollte z. B. durch die Standversicherung inkl. Standbewachung des Mieters geschehen). Der Mieter haftet in Höhe des Wiederbeschaffungswertes der Geräte und haftet vom Zeitpunkt der Übergabe der Geräte durch FAIRNET bis zum Zeitpunkt der Rücknahme (nicht nur bis zum Ende der Messe bzw. Veranstaltung).

The mentioned devices are not insured against theft or damage (this should be allowed for, for example, when arranging display stand insurance and monitoring). Those renting the display area remain responsible for equipment to the tune of their replacement value and from the time when equipment is handed over to the FAIRNET trade fair to the time when it is returned (not only to the end of the trade fair or event).

3. Mängel | Defects

Mängelbeanstandungen sind nur während der Messe (Veranstaltung) möglich. Bitte wenden Sie sich an Ihren Projektmanager.

Complaints regarding defects can only be considered during the trade fair (event). Please contact your project manager.

4. Audio-, Video und Projektionsgeräte | Audio, video and projection equipment

Monitore, Plasmas und Zubehör | Monitors, plasma displays and accessories

Video-Player und -Recorder | Video players and recorders

Audiogeräte, Beschallungsanlagen | Audio equipment/PA systems

Leinwände | Screens

Projektor | Projectors

Alle Produkte auf Anfrage | All products on request

Wir haben die beiliegenden Allgemeinen Geschäfts- und Mietbedingungen der FAIRNET GmbH zur Kenntnis genommen, erkennen sie als verbindlich an und sind mit deren Anwendung einverstanden.

We have taken note of the enclosed General Terms and Conditions of Business and Hire of FAIRNET GmbH, accept them as binding and agree to abide by them.

Alle Preise gelten zuzüglich der gesetzlich gültigen Umsatzsteuer.

All prices plus VAT at the legally applicable rate.

Abweichende Rechnungsadresse | Different invoice address

Die Bestellung erfolgt nicht im Namen des Ausstellers, sondern im Namen von: | The purchase order not placed on behalf of the exhibitor, but in the name of:

Die Rechnung soll abweichend von oben postalisch an folgende Adresse geschickt werden: | Notwithstanding the above, the invoice must be sent to the following address by post:

 Firma | Company

 Straße | Street

 PLZ/Ort, Land | Postcode, ZIP/Town, Country

 Umsatzsteuer-Identifikationsnummer (USt-ID-Nr.) | VAT-ID-Number

Datum, Stempel, rechtsverbindliche Unterschrift | Date, Stamp, Signature

Name in Druckbuchstaben | Name in block letters

Organisatorischer Ansprechpartner | Organisational contact person

 Name | Name

 Telefon | Phone

 E-Mail | e-mail

FAIRNET[®]